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Botelho nega déficit no caixa da Assembleia
Veja o vídeo
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Eduardo Botelho, presidente da Assembleia Legislativa, refutou os rumores sobre o suposto não repasse das
parcelas do duodécimo por parte do governo. Um site local, VejaBem.mt, chegou a reportar que havia um
déficit de 50 milhões de reais. No entanto, Botelho afirmou categoricamente que não há atrasos e que, se
houvesse algum, ele mesmo cobraria do governador Mauro Mendes.

 


